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ATA N° 037/2022 
 

Aos vinte (20) dias do mês de outubro de dois mil e vinte dois (2022), nas dependências da Câmara 
Municipal de Vereadores, foi realizada a trigésima quinta (35ª) Reunião Ordinária da Segunda 
Sessão Legislativa – Oitava Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Estando presentes os 
seguintes vereadores: Alceu José Schutz, Altair Paulo Brandt, Erlane Lauri Schulz, Delmo Rempel, 
Flávio Becker, Guilherme Samuel Hickmann, Mário Antônio Cândido, Nelcí Ariotti Maffi e Tiago 
André Ariotti. Após verificada a presença do número regimental, o Senhor Presidente, Guilherme 
Samuel Hickmann, abriu os trabalhos em nome de Deus, saudando colegas Vereadores e demais 
presentes. Solicitou a Secretária que fizesse a leitura de uma mensagem e após pediu para que o 
Vice-secretário fizesse a leitura da Ata N° 036/2022. ATA N° 036/2022 da Sessão Ordinária, 
realizada em quatorze (14) de outubro de dois mil e vinte dois (2022), foi aprovada por 
unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme o Boletim N° 037/2022, não teve inscritos para falar no 
Expediente. ORDEM DO DIA: REQUERIMENTO N° 005/2022, de autoria do vereador Flávio 
Becker. PROJETO DE LEI N° 066/2022 – Altera a redação do Caput do Art. 5° da Lei Municipal n° 
1840 de 18 de abril de 2022, e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE 
LEI N° 067/2022 – Autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos Suplementares no orçamento 
municipal vigente, no valor total de R$ 250.000,00 e indica recursos para sua cobertura. Aprovado 
por unanimidade. PROJETO DE LEI N° 068/2022 – Autoriza o Poder Executivo a abrir Créditos 
Suplementares no orçamento municipal vigente, no valor total de R$ 1.000.000,00 e indica 
recursos para sua cobertura. Aprovado por unanimidade. REQUERIMENTO N° 005/2022, de 
autoria do vereador Flávio Becker, requer que seja apresentado um relatório contendo os gastos 
da construção da garagem da Secretaria da Educação. Aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: Tiago André Ariotti, saudou o Senhor Presidente, os colegas vereadores, demais 
presentes e aqueles que acompanham pelo Facebook. Falou sobre os Projetos aprovados, que são 
importantes suplementações voltados ao setor agrícola, como o Projeto 067, em conversa com o 
Secretário da Agricultura, essa suplementação se faz necessária para assim adquirir e investir na 
renovação dos maquinários e assim atender melhor os agricultores. Falou também do Projeto 066, 
sobre o incentivo para a construção de aviários e chiqueirões, destacou a importância da 
Administração que busca sempre incentivar e buscar novos investimentos para o setor agrícola, 
setor esse de extrema importância para o nosso Município. Comentou que em conversa com o 
Executivo juntamente com o Presidente, irão iniciar com às reformas do Ginásio de Esporte, 
começando pelo telhado, reformas das aberturas e portas, bem como melhorias na entrada do 
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Ginásio, como uma rampa para acesso a cadeirantes. Flávio Becker, saudou Senhor Presidente, 
colegas vereadores, jurídico, secretária, publicidade, demais presentes e aos ouvintes do 
Facebook. Falou sobre o seu Requerimento, onde pede ao Executivo uma prestação de contas 
sobre a construção da garagem na Educação, Projeto este aprovado no ano passado, muitas 
pessoas perguntam e assim podemos informar sobre o valor real gasto nesta obra. Aproveitou 
também para fazer o Convite a todos os Munícipes e cidades vizinhas, para o 2° Torneio de Moto 
Vaca, a se realizar no Piquete Amigos de Verdade de Sério, nos dias 22 e 23 de Outubro, terá 
vários prêmios e no Domingo terá o prêmio maior de 1000 reais, convidou todos os laçadores e a 
todos que gostam da vida campeira para prestigiar esse evento. Falou que parte da arrecadação 
será doado para Liga de Combate ao Câncer de Sério, onde a presidente Erilde informou que 
atualmente 8 pessoas são atendidas para o tratamento, e o suplemento utilizado é bastante caro, 
muitas vezes passando por dificuldades para o adquirir, e essa ajuda será muito bem vinda. 
Agradeceu o apoio dos colegas vereadores, amigos, ao Prefeito Municipal, Vice-Prefeito e 
Secretário, pois sempre que precisa ou pessoas o procuram para solicitar algum serviço, 
prontamente é atendido. Nada mais havendo a constar o Senhor Presidente após convocar a 
próxima sessão, para o dia vinte e sete (27) de outubro, Quinta-feira, encerrou os trabalhos 
invocando a proteção de Deus. E para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhora Secretária da 
Mesa. 
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